

Le 28 novembre l'Opus Dei fêtera un anniversaire : en 1982, elle est devenue préläture personnelle

Le 28 novembre 1982, est une date importante pour l'Opus Dei. Elle a en effet obtenu son statut juridique définitif dans l'Eglise, celui de Préläture personnelle. Jean-Paul II rappelait dans une audience, le 17 mars 2001, combien la cohésion organique entre les prêtres et les laïcs permettait un apostolat audacieux.

01/12/2013

La chaine de télévision KTO vient de diffuser un court métrage présentant l'Opus Dei en mettant l'accent sur sa mission de formation. Nous vous proposons de le découvrir à l'occasion de cet anniversaire.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-28-novembre-lopus-dei-fetera-un-anniversaire-en-1982-elle-est-devenue-prelature-personnelle/> (19/02/2026)